

○ めざす児童像あかるい子がんばる子たくましい子

さくらざか

○ 3つの「あ」の実践~「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」~日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年 4月14日発行 文責:校長

令和4年度がスタート

4月12日(火)、67名の1年生が入学して、総児童数438名の吾田っ子で今年度が本格的にスタートしました。明るい「吾田っ子」の笑顔が校内にあふれ、大変うれしく思います。

コロナ禍3年目、感染対策を徹底しながら、吾田小学校の伝統を継承し、「出来ることを最大限に」を合い言葉に、職員一同力を合わせて、子ども達一人一人に寄り添い、良さを見出し伸ばして参ります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます

前日の雨で落ち葉が散らかっていた校門や体育館周辺辺を、朝7時40分ごろから、5・6年生がボランティア活動できれいに清掃してくれました。そして、入学式が始まる直前まで3・4年生も玄関周辺の落ち葉拾いをしてくれました。また、入学式の間、2年生は椅子を1年生に貸してくれました。このように、全校みんなで入学式を支えてくれていました。ありがとうございました。

入学式では、保護者の皆様に見守られ、1年生はしっかりとした態度で入場し、ずっと椅子に座って落ち着いて話を聞くことができました。立派な態度で式に参加する1年生に感心しました。この子どもたちが笑顔で登校し、大きく成長できるように、1年生の担任を中心として全職員で見守っていきたいと思います。



【姿勢良く、立派な態度で式に参加する1年生】

ボランティアの紹介

1年生は入学後、1週間は給食を取らずに早く下校します。その間の子ども達の下校を見守ってくださる方々です。

山下 浩明 様、福田 順一 様、井上 睦子 様、山浦 正義 様、門川 基 様、椎葉 哲男 様、安藤 好次 様、井上 隆彦 様

お忙しい中、本当にありがとうございます。

5月行事予定

曜日	行 事 等			
金	記名の日			
火	いもの苗植え(2年)※予定			
水	特別校時程、眼科検診(全学年)			
木	歯科検診(4~6年)			
金	みどりタイム			
火	新体力テスト(全学年)			
水	吾田っ子集会、町探検(3年)			
	耳鼻科検診(3年、5-1)			
木	歯科検診(1~3年)			
金	吾田っ子読書の日			
月	内科検診(1・2年)			
火	耳鼻科検診(1年、5-1)			
水	避難訓練(風水害)			
木	みどりタイム、内科検診(3.4年)			
金	プール清掃(5・6年)			
月	内科検診(5・6年)			
	曜金火水木金火 水 木金月火水木金			

※ 新型コロナの感染状況により、変更する場合があります。

学校での様子、学校からのお知らせなど、様々な情報をホームページにも掲載しております。是非、ご覧ください。



始業式の代表児童のことば

きょうから二年生

さか本 さくら

わたしは、きょうから二年生になります。二年生でがんばることをかんがえてみました。

一つ目は、あいさつです。一年生のころも、あいさつはできていたけど、こえが小さかったとおもいます。 だから、二年生では、大きなこえで、じぶんからあいさつできるようになりたいです。

二つ目は、けいさんです。一年生では、ひきざんをがんばりました。二年生では、かけざんをならうので、とてもたのしみです。いまは、おうちにある、かけざん九九のひょうを見て、すこしおぼえているので、学校ではやくならって、ぜんぶおぼえたいです。

いろんなことにちょうせんして、一年生にやさしくおしえてあげられる、二年生になりたいです。



職員紹介

※下線のある職員は転入職員

1年1組		音楽専科	
1年2組	ホームページでは、割愛いたします。	理科専科1	ホームページでは、割愛いたします。
1年3組		理科専科2	
2年1組		外国語加配	
2年2組		体育専科	
2年3組		算数少人数	
3年1組		学習支援員	
3年2組		生活支援員	
4年1組		保健室	
4年2組		初期研補充	
5年1組		スクールサホ゜ートスタッフ	
5年2組		事務室	
6年1組		事務室	
6年2組		事務室	
たんぽぽ		教 頭	
エジゾン1		校 長	
エジゾン2			

三年生で頑張ったこと

谷元 罄一朗

ぼくは、三年生でがんばったことが二つ、四年生でがんばりたいことが二つあります。まず、三年生でがんばったことを二つ話します。

一つ目は、宿題での漢字ノートです。ぼくは、漢字を書くのが好きではありませんでした。なぜかというと、むずかしい漢字が出てきたり書きじゅんがわかりにくかったりするからです。でも先生から、

「漢字は、大人になっても使う大切なものです。努力 した人ほど漢字ができるようになります。」

と言われて努力しようと思いました。努力を続けていると漢字がわかるようになり漢字を書くことが大好きになりました。

二つ目は、係活動です。ぼくは、三学期にくばり係をしました。最初は、くばるのをわすれることが多かったけど、だんだんと自分からすすんで仕事に取り組めるようになりました。仕事をしていると手伝ってくれる友達がいたり、「ありがとう。」と声をかけてくれる友達がいたりしてなんだか心がほっとしました。ぼくは、係活動をがんばったことで、大きなじゅうじつ感をえることができました。

次に、四年生でがんばりたいことを二つ話します。

一つ目は、なわとびです。ぼくは、三年生の時に、 にじゅうとびができるようになりたいと思っていっしょうけんめい練習しました。すると、にじゅうとびが五回できる ようになりました。できた時は、とてもうれしかったです。 だから、これからも練習を続けて四年生では、もっとと べるようにがんばります。

二つ目は、速く走ることです。ぼくは、走るのがとくいですが、追いつきたいとあこがれている人がいます。それは、お父さんです。ぼくのお父さんは、とても足が速いです。だから、そんなお父さんに少しでも近づけるようにがんばりたいと思います。

最後に、四年生では、三年生でがんばったことを続け、これからがんばりたい二つのことをがんばってさらにパワーアップしていきたいと思います。

マチコミメール登録のお願い

昨年度から新型コロナ対応等で、各家庭に緊急にメールでお知らせする機会が多くなっております。また、学年ごとに対応をお願いすることもあります。

そこで、メールの登録については、お子様、一 人一人のお名前で、各学年の登録をお願いしま す。

登録の仕方は、12日付けの配付文書、またはホームページをご確認ください。